

GRENOBLE NÉCROLOGIE

# Marie-Noëlle Garrel

Marie-Noëlle Garrel est décédée il y a peu, des suites d'une longue maladie.

Durant 12 années, elle a animé avec enthousiasme l'association des Amis des musiciens du Louvre, en tant que présidente. Passionnée de musique, elle a su développer au fil des ans un lien chaleureux avec le chef d'orchestre Marc Minkowski, ses musiciens et son équipe.

Elle a su entraîner l'association dans toutes les créations de l'orchestre, aussi bien dans la recherche de nouveaux publics dans les territoires isérois les plus reculés, que dans de prestigieuses tournées internationales Paris, Salzbourg, Milan, Vienne, Cuenca, Cracovie,

Stockholm, Berlin, Barcelone, Hambourg...

Marie-Noëlle Garrel était une femme d'action qui avait travaillé à l'aménagement de la région grenobloise. Elle aimait sa ville. Elle était très fière de faire connaître l'excellence culturelle grenobloise en soutenant l'orchestre des musiciens du Louvre de Grenoble dans leurs tournées internationales. Ainsi, elle a su fédérer les énergies pour le maintien de l'orchestre ces dernières années à Grenoble. C'est une grande amie des arts et de sa ville qui s'en est allée.

